



Fitch ratifica calificación "BBB+(mex)" de la JCAS de Chihuahua

Fitch Ratings ratificó la calificación de 'BBB+(mex)' a la calidad crediticia de la Junta Central de Agua y Saneamiento (JCAS), organismo público descentralizado del estado de Chihuahua. .

Por: Redacción

JUEVES 22 DE OCTUBRE 2015 16:00

Los factores que tomó en cuenta la Fitch Ratings para la calificación del organismo, está el que no ha recurrido a deuda bancaria de corto o largo plazo.

Además, JCAS gestiona obras de inversión estratégicas en materia de agua potable y alcantarillado en el Estado. También tiene una relación estrecha con la calidad crediticia del estado de Chihuahua [A-(mex)].

Por otra parte, entre los factores que limitan la calificación destacan el remanente de operación variable y negativo durante los últimos 2 años, la dependencia elevada de los ingresos de las Juntas Municipales de Juárez y Chihuahua (87%) y la dificultad en la entrega de las aportaciones de algunas Juntas.

Asimismo, los requerimientos importantes de infraestructura, el dinamismo alto en los egresos respecto de los ingresos y el pasivo circulante ajustado respaldado parcialmente en caja, limitan la calificación de la Junta.

De acuerdo con las metodologías de Fitch, además de considerar las situaciones financiera y operativa en la calificación de JCAS, está se vincula directamente con la calificación del estado de Chihuahua.

Con base en la evaluación de Fitch, el apoyo esperado por parte de Chihuahua ante cualquier eventualidad es alto, tal y como se ha observado durante los dos últimos ejercicios fiscales. Por lo tanto, el grado de dependencia de aportaciones ordinarias y extraordinarias es elevado.